

橋北中学校だより

令和2年度 9月8日(火) 第 6 号 文責:校長 津市立橋北中学校

充実した二学期にしていくために

例年より約2週間早い8月17日から二学期が始まりました。そのうえ「残暑」という言葉では足りないほどの厳しい暑さで、熱中症対策と新型コロナウイルス感染症予防とに留意しながら活動を進める日々となりました。このような状況下でも生徒たちは、それぞれの目標を持ち、協力し合いながら授業や諸活動に対して、生き生きと取り組んでいます。











二学期には、いくつかの行事が予定されていますが、新型コロナウイルス感染症予防のために提示されている「新しい生活様式」を参考として、日常の諸活動と各行事を進めていきます。

津市全体で、今年度すでに中止が決定されている行事としては、職場体験学習・津市教育科学展・ 津市社会科展・津市中地区連合音楽会などがあります。本校における学校行事については、生徒に とっての活動目的と意義を見直しつつ、以下のとおり内容や方法を変更して実施する予定です。

- ◇修学旅行 当初は6月に沖縄方面、変更後は9月中旬に広島・四国方面への2泊3日を予定していましたが、感染状況等を考慮し、9月下旬に伊勢志摩方面への1泊2日で実施します。 検温はじめ健康チェックを徹底しながら、3年生にとって心に残る機会にしたいと考えます。
- **◇体育祭** 例年6月上旬に学校行事として開催していますが、屋外とはいうものの、密を避け、 今年は9月末に「**学年別体育行事」**とし、学年ごとのリレーを主体とした活動に代えます。
- ◇文化祭 例年、初日は本校体育館・二日目は県総文中ホールと、二日間開催ですが、今年は 一日のみの開催とし、10月21日に、学年別の合唱コンクールを行います。合唱の際には間 隔を広くとって並び、各自がマウスシールドを着用するとともに、客席もステージ前3列を 空け、一つおきに着席する等の感染防止対策をします。吹奏楽部の演奏は3年生の時間のみ とします。各学年の合唱と吹奏楽部の演奏は、後日、他学年で鑑賞できるように録画します。

例年であれば、体育祭や文化祭の観覧をご案内するところですが、今年度は上記のような形で実施するため、生徒と教職員のみでの開催となりますことを、保護者の皆さまにはご理解いただき、ご協力くださいますようお願いいたします。

津市中体連夏季総合体育大会 入賞者等 紹介!

各チーム・個人の努力の結果です。どの部も、よくがんばりました。おめでとうございます! 表彰伝達は、例年ならば体育館で全校生徒の前で行うのですが、今年は9月4日(金)6限目に 放送により紹介する形で行いました。

津市中体連夏季総合体育大会

団体:準優勝 女子バスケットボール部 3位 男子バスケットボール部、野球部

個人:優勝 陸上 女子走幅跳 末藤新菜 硬式テニス 小林・東山ペア

準優勝 卓球 池村茜美 陸上 男子 1500m 沢井健心

3位 陸上 男子走幅跳 前田大幸 男子 200m 藤巻拓真

女子 400mリレー 若林・ジョーンズ・髙田・末藤

硬式テニス 守田・菅井ペア

三重県中学生バレー強化練習会選抜選手・三重とこわか国体候補選手

バレ一部 大森みさき

三重県中学校学年別水泳大会

女子1年生 50m自由形 第3位、100m自由形 第4位 村山結菜

男子1年生 100m平泳ぎ 第4位、100mバタフライ 第5位 菅田大翔

この他、夏季休業中を中心に卓球やバスケットボールで協会等主催の大会も開催され、橋北中学 校から参加した選手が入賞するなどの活躍がありました。

今後、秋以降にもいくつかの大会が予定されています。学校の部活動は2年生が中心となり、新 チームでの練習や活動が始まっています。これからも各部・個人の努力と活躍を期待しています。

新型コロナウイルス感染症に関する 差別・偏見の防止に向けて

8月末に文部科学大臣から、この内容に関するメッセージが児童生徒・教職員・保護者・地域の皆さまに届けられました。この感染症に対する不安は大きく、今もみんなで予防に取り組んでいるところですが、感染者に対する差別・偏見や誹謗中傷は、決して許してはならないことです。誰もが感染する可能性があり、その当事者になり得るのです。改めて私たちは、情報を正しく受けとめ、冷静に判断するとともに、感染症予防にしっかりと取り組んでいく必要があります。このような状況の中で感染による不安を抱える人が、さらに心ない言動に苦しむことが無いように、感染にかかる差別・偏見にとらわれない行動のできる人でありたいと思います。

*****教育実習生の受け入れについて*****

今週から教育実習のために、計4名の学生が来校します。1名は9月7日(月)~11日(金)の一週間、教育体験実習として保健室を中心とした学校教育活動全般に関わる実習となります。3名は9月10日(木)~10月2日(金)までの三週間にわたり、社会・理科・技術の教科について、2学年を中心に教育実習を行います。実習内容に関する心構えとともに、感染症予防対策については所属する大学及び受け入れ校である本校での事前指導に基づき、実習生本人も健康確認と行動に留意し、実習中も生徒や教職員同様に、検温をはじめとした体調管理に万全を期して行います。

生徒にとっても、実習生にとっても、互いに大切な学びの機会となるよう、教職員でしっかりと 見守りながら、実習期間中の諸活動を進めていきたいと思います。